
席上文件第 5號 

引入雲巴智軌，完善啟德交通網絡 

 

九龍規劃處回覆如下： 

多謝議員對啟德發展區的交通配套及引入綠色智能集體運輸系統的關注。此建議

有待運輸及物流局答覆。 

 

為滿足社區對公共服務的需求，同時善用珍貴的土地資源，政府向來歡迎「一地

多用」的發展模式。現時市區有不少公共運輸交匯處暨上蓋商業發展的例子，相

關的土地用途地帶均能配合獲批准的路線及發展。 
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